



## Cours de ski à Saint-Lary

publié le 14/02/2014

Lors du séjour des 5e et 4e dans les Pyrénées, les élèves ont pris des cours de ski. Les professeurs ont formé des groupes en fonction du niveau de chacun. Chaque groupe avait son propre moniteur. Ils étaient là pour les initier au ski ou les aider à se perfectionner. Les mardi, mercredi et jeudi, les élèves sont allés dans la station de Saint-Lary de 10h à 12h puis de 15h à 17h. Le vendredi, ils ont chaussé les skis pour passer les tests techniques, avant de prendre le chemin du retour. Ils ont fait des descentes particulières (avec des virages, des lignes droites...) pour obtenir un niveau, du flocon à l'étoile de bronze.

Alexandra 5°A



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**